
REUNIÃO DA COMISSÃO DE SAÚDE MENTAL - Intersetorial 

 

Estiveram presentes na reunião do dia 27 de maio de 2010- O Coordenador 
Amauri  Ferreira Lopes, Eredi Mirta Kruger Albuquerque,  Helena Strabelli, Maria 
Lúcia Gomes, Ari  Alberto  Ruschel, Clarice Siqueira dos Santos, João  Maria de 
Oliveira Lima, Kamila Koslosk, Elaine Sartori, Rosane Weber Licht, Maria 
Marucha  Vettorazzi. 

A reunião iniciou com a apresentação dos integrantes da comissão, o 
Coordenador Amauri comenta sobre a IV Conferência Estadual de Saúde 
Mental – Intersetorial, que foi muito importante a participação de todos, teve 
momentos altos e baixos, mas que foi de grande valia com significativos 
avanços para a Saúde Mental. No que se refere ao manifesto antimanicomial 
este foi prejudicado por conta da chuva. Amauri agradece a todos pela 
participação e convoca-os para buscar formas de fortalecer a Saúde Mental, 
e sugere que se faça uma carta de agradecimento aos participantes. Após, a 
Rosane fez a apresentação do Projeto da Associação Gerando Saúde Mental, 
e informa que necessita que esta comissão dê uma declaração de prestação 
de serviço referente a projeto. Amauri fez a leitura da resolução CES/PR n° 
010/10 pelo coordenador no que se refere ao Relatório de Gestão de 2009. A 
comissão sugere que o 3º item seja readequado. 

3º - A falta de leitos para internamento de pacientes psicóticos portadores de distúrbios 

mentais. Proposta da comissão de Saúde Mental em relação ao 3º item. 
 

• Garantir o cumprimento da legislação federal sobre a utilização de 
leitos em Hospitais Gerais para internamento de pacientes em 
sofrimento psíquico 

• Garantir uma carga horária de até 30 h semanais, qualificação 
profissional específica e que o percentual da insalubridade seja de 
acordo com a legislação federal, ou seja, o percentual sobre o salário 
bruto do profissional. 

• Garantir a utilização de vagas de internamento para adolescentes em 
sofrimento psíquico e que seja avaliado por uma equipe multiprofissional 
capacitada, e acompanhada pelos conselhos municipais e Estadual da 
Saúde. 

• O Governo do Paraná deverá: priorizar a Saúde Mental, ampliando e 
qualificando uma equipe multiprofissional para a coordenação de 
Saúde Mental da SESA, tendo em vista o aumento da demanda de 
serviços, de acordo com a política Nacional de Saúde Mental. 

• Garantir no plano Estadual as propostas aprovadas na IV Conferência 
Estadual de Saúde Mental - Intersetorial 



Dona Wilma relata a sua participação em uma reunião sobre o desdobrando 
em relação ao Plano Estadual de Saúde Mental que se encontra em 
avaliação por esta comissão e pelo Ministério Público, pois o mesmo não 
contempla políticas necessárias para o atendimento da demanda. A 
comissão faz referência da necessidade de que seja ampliado o quadro de 
funcionários da coordenação da Saúde Mental uma vez que houve um 
aumento significativo nos serviços. Amauri relata sobre a necessidade do 
fortalecimento do setor uma vez que, a profissional do CAPs de Paranaguá – 
Claudia Michelon da Luz Wilner, perdeu seu cargo de coordenadora do CAPs 
por defender a vinda de um ônibus com usuários à manifestação 
antimanicomial da IV Conferência Estadual de Saúde Mental – Intersetorial. 

 

 

Relatora – Eredi Mirta Kruger Albuquerque. 

           

 

 

 


